



Ma fille ne veut pas venir chez moi

Par panthere76

Bonjour,

Je viens d'apprendre ce soir que ma fille de 7 ans qui vit chez son papa depuis 3 mois (aucun jugement, à l'amiable, mes 2 filles ont vécu avec moi pendant 4 ans) ne veut pas venir ce week-end sans donner de raisons. La précédente visite s'était bien déroulée, rien ne justifie ce refus. Que puis-je faire si cela se reproduit ?

Par ESP

Bonjour

Impossible de vous répondre sans info sur un motif qui justifierait un recours au juge.

Pas de "non présentation d'enfant", pas de faits, manipulation ou violence.

Parlez en quand même à votre avocat.